

Weekly Bulletin

週報 No.10

第 2820 地区

場】 【例 슺 【例 슺 **日**] 【事 務 所】

要害クラブ TEL (0294) 36-2020 毎週火曜日 12:00~13:00 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176

Mail:info@hitachi-south-rc.org

荒 川 浩 信 ■会 小笠原 邦 浩 ■幹

■副 会 長 ■会報委員 鈴木



【プログラム】優良従業員表彰 / 職業奉仕委員会 本日の例会: 令和3年10月12日(火)

次回例会:令和3年10月26日(火) 【プログラム】卓話 / 青少年奉仕委員会

例 会 報 告

10月5日(火)12:00開会 進行:須田会員

ています。多くの方のご出席よろしくお願いいたし ます。



会長の時間

荒川会長

会長の時間をいただきます。

まず、こちらの会場でリアルな例会が開催できますこ とを心よりうれしく思います。8月から今までZoomで開 催させていただきました。

本日の例会は、石川米山記念奨学委員長にご尽力いた だき、過去と現在の米山奨学生の皆様にオンラインで参 加いただくハイブリッド例会となりました。奨学生の皆 さんの近況報告などしていただきたく思います。

私が当初掲げている、歴史を振り返る事業の一環だと 思います。とても楽しみにしています。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま した。



幹事報告

小笠原幹事

- 例会終了後、理事会開催いたします。
- 来週は、優良従業員表彰になります。8名推薦者が おります。多くの参加をよろしくお願いいたします。
- この指とまれは、日立・下館RCのネパール支援に2 万円賛助いたしました。お礼状が届いております。
- 11月3日海岸清掃、11月14日親睦ゴルフ大会、な るべくたくさんのかたの申し込みをお願いいたし ます。



出席報告

滑川委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
29 名	19 名	10名	73.08 %	-名	73. 08%	7名



___ BOX

滑川委員長

石川悟委員長、奨学生の皆様よろしくお願いいたし ます。

荒川会長・小笠原幹事・弓野博司・星 勝治・ 石川國博・髙島章行・山本忠安・塩谷和宏・ 滑川孝則・池澤 健・川﨑健輔・千葉省三・ 鹿志村高道・千葉隆一・須田 聡・小野瀬裕

- 米山担当初の Hybrid よろしくお願いします。 石川 悟
- ♦ 例会休んで申し分けありませんでした。通常例会な らばずっと出席できます。又、非常事態宣言が解除 されました。先日カラオケスナック2軒はしごして カラオケ20曲歌いました。とても楽しかったです! 朝日正道



本日も多くの方からニコニコ BOX への ご協力 誠にありがとうございました



本日計 32,000 円 累計額 145,000 円



委員会報告

職業奉仕委員会

千葉委員長

来週、優良従業員表彰となります。現在8名ご推薦 いただきまして、ここ数年では一番多い人数となっ



プログラム

2020-2021 年度ロータリー賞を弓野前会長に授与



米山記念奨学委員会

石川委員長



- 今日は初めてのハイブリッド例会となりました。オフィスバロンさん、ご協力いただき感謝いたします。
- 皆さんの近況やクラブとの思い出、カウンセラーと 現在付き合いはあるのかなど、ご報告いただきたい と思います。よろしくお願いします。

2014-15 年度 マク・レ・ハーさん (ベトナム)

- 皆さんご無沙汰しております。7年前お世話になりました。当時、木本さんがカウンセラーでした。
- 現在ベトナム・ハノイに住んでいます。昨年結婚し、 妻と娘と3人で暮らしています。結婚式には木本さんもベトナムまで来て参加いただき、とてもうれしかったです。
- ◆ 仕事は、建設業を経営しています。勤めていた日本 企業とは今も繋がりがあります。
- 日本での留学生生活は、私にとってとても大事な時期でした。いつか娘も日本に留学させたいと思っています。ありがとうございました。

2015-16 年度

庄 文晋さん(中国)

皆さんご無沙汰しております。

- 現在、愛知に住んで、車の部品関係の仕事をしています。
- 2年前結婚し、2ヶ月前に女の子が生まれました。 現在育児休暇中です。夜泣きが大変です。
- 奨学生時代、もっと勉強しておけば良かったと社会 人になってから思うこともあります。
- 髙島カウンセラーには大変お世話になりました。

2016-17 年度

揚 飛さん(中国)

- どうぞよろしくお願いします。
- 卒業後、水戸の納豆メーカーに勤めましたが、転職 しまして、現在は東京にあるアニメグッズの商社に 勤めています。社会人として5年目になります。毎 日忙しく充実した生活を過ごしています。
- 中国の工場とやりとりしていますので、日本と中国 との架け橋としてやりがいを感じています。
- 奨学生時代は楽しい時間を過ごしました。例会やセミナーに参加したり、旅行にも連れていっていただきました。世界中の人と交流もでき、とても勉強になりました。

2019-20 年度

何 佳旭さん(中国)

- 2年前お世話になりました。皆さんお元気でしょうか。秦さんと趙さんは仲の良い友人です。
- 先日就職活動が終わり、第一志望の会社に内定をい ただきました。
- ロータリーでは、日本語や日本人との接し方が勉強 になりました。今はまだ大学生なので、研究に没頭 し、無事卒業できるよう頑張ります。
- また機会があれば誘ってください。ありがとうございます。

2020-21 年度

秦 冉さん(中国)

- こんにちは。昨年1年間大変お世話になりました。
- ◆ 今、川崎に住んでいます。
- 防災システムを各自治体に提案する仕事をしています。入社後すぐ、コロナの影響でほぼ毎日テレワークでした。日本語を忘れてしまいそうでした。昨日久々に出社し、残業しました。
- 先日、防災士の資格を取ることが出来ました。
- コロナが落ち着いたら、石川カウンセラーと一緒に 東京の中華料理を食べに行く約束を果たしたいと 思います。

2021-22 年度

趙 一さん(中国)

- ◆ 今、祖母の葬儀のため中国に帰省中です。
- 2回目のワクチンが終わったら、すぐに日本に帰り たいと思います。例会で出るお弁当が美味しくて、 食べたいなと思いました。
- 学校の授業には、オンラインで参加しています。
- 皆さんと早く会いたいです。ありがとうございます。

会長の点鐘をもって閉会。